
Ante una serie de rumores en los que se indica de manera mal
intencionada que Jorge Tovar seria el candidato a la alcaldía de la
actual administración municipal, Tovar se permite aclarar:  

"En mi calidad de precandidato y en representación del grupo
significativo Gente en Movimiento, quiero dejar claro que NO he tenido,
no tengo ni tendré  ninguna alianza con el actual alcalde del
municipio, ni mucho menos con el precandidato cercano a la
administración."

 "Además recordarle a la ciudadanía de La Dorada que las inversiones
que se hicieron desde la Gobernación de Caldas en mi calidad de
Secretario de Desarrollo Social, fueron pensando en las necesidades
de las personas del municipio, lejos de planear un tema político o de
favorecimientos a personas de la actual alcaldía".  

Tovar Beltrán concluye que la única alianza es con la gente de La
Dorada, con los líderes y lideresas y con las personas que están
dispuestas a acompañar esta aspiración. 
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